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Ecole
Louis-Lafortune

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT
2024-2025

lREUNION : Le lundi 25 novembre 2024 À 18 h 30
LIEU : Local : 1106 J

Procès-verbal

25 novembre 2024

l. Accueil et vérification du quorum;

Membres du CE Présent Absent

Parents Christian Lapalme (président)

Pascal Cloutier (vice-president)

Martin Patenaude (parent)

Audrey Demers (parent)

Catherine Lupien (parent)

Jessica Landry (parent)

François Achim (substitut)

Véronique Leduc (substitut)

x

x

x

x

x

x

x

x

Enseignantes Michelle Couture

Marie-Claude Benoît

Gabrielle Bouthillette-Norris

x

x

x

Tech. SDG MélanieOuellet x

Soutien Stéphanie Sauvé x

Professionnelle Andrée-Anne Lebeau-Ladouceur x

Directions Arianne Lafontaine (adjointe)
Nathalie Decamps (école)

x

x

Membre de la

communauté
Jean-Michel Pépin x
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2. Période de questions du public;

Aucune question du public.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour;

Mme Michelle Couture propose l'adoption de l'ordre du jour.
Adopté à l'unanimité.
Resolution #24-25/2336

4. Adoption du procès-verbal du 28 octobre 2024 (documentation jointe);

Mme Catherine Lupien propose l'adoption du procès-verbal du 28 octobre 2024.
Adopté à l'unanimité.
Resolution #24-25/2337

5. Suivis au procès-verbal 28 octobre 2024;

5.1. Don Danse country au galop

En suivi au dernier CE, la direction présente les données suivantes relativement au
nombre de familles qui n'ont pas payé les frais scolaires au cours des dernières années.

Facturation - effets scolaires

Année Montant

facturé

Solde non

payé
Nombre de familles

2021-2022 ] 18 908,59 $ | 2 150,19 $ 11,40% 45 3 families en commun avec
2022-2023 dont l en
recouvrement

2022-2023 19 160,69 $ 415,70 $ 2,10% 11 5 families en commun avec

2023-2024 dont l en
recouvrement

2023-2024 19 019,32 $ 1016,77$ 5,30% 31 23 families en commun avec
2024-2025

2024-2025 | 19874,15$ | *3 611,25 $ * 18,20% 93

Les membres échangent en exposant leur point de vue. M. Pascal Cloutier mentionne le
souhait de faire bénéficier le plus de famille possible avec le montant du don. Mme
Audrey Demers propose l'utilisation du don pour aider les families dans le besoin, jusqu'à
concurrence de l 000 $. Les membres sont d'avis de laisser à la discrétion de la direction
de faire la sélection des familles.
Adopté à l'unanimité, avec deux abstentions.

Resolution #24-25/2338
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5.2. Campagne de financement

Vente de chandails : La direction adjointe fait part de l'état des ventes à ce jour. Un
rappel par courriel a été envoyé le 25 novembre afin de faire mousser les ventes.

6. Reddition de formation obligatoire des membres;

La direction reprend le questionnaire à compléter en validant que tous les membres ont
suivi la formation. Le Forms sera complété par la direction avant le délai prévu.

7. Budget révisé du service de garde;

Le budget révisé est présenté. Mme Mélanie Ouellet fait la lecture du budget révisé du
service de garde en y apportant des explications.

Mme Catherine Lupien propose l'adoption du budget du service de garde.
Adopté à l'unanimité.
Resolution #24-25/2339

8. Mot de la direction :

8.1 Activités;

La direction a procédé à une consultation par courriel le 12 novembre 2024.

Nom de

l'activité
Lieu Date Clientèle Coût chargé aux

parents

ARBRASKA MontSt-Grégoire 4juin
2025

3e année 44,50 $

CIRK'ALORS Chambly 14 mai

2025
1reannée gratuit

ESTACADE St-Paul-de-l'ile-
aux-noix

13juin
2025

1er année 43$

EQUILIBRIX l Ste-Catherine 18 juin
2025

2e année 26,50$

COLONIE DES
GRÈVES

Contrecoeur 13 juin
2025

4e année 37,25$

Les membres ont approuvé par courriel à l'unanimité en respectant le délai du 14
novembre 2024.

Resolution #24-25/2340
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8.2 Party Brigade

La direction annonce que l'équipe-école s'est entendue pour reconnaître rengagement
des élèves dans la brigade scolaire en organisant un party le 5 juin 2025. D'autres
informations suivront et l'OPP sera sollicité pour soutenir cette activité.

8.3 Spectacle de Noël;

Le 17 décembre aura lieu la présentation d'une pièce de théâtre/chorale des groupes de
5e-6e année. Les parents sont invités à la présentation selon l'horaire établi.

9. Mot du représentant au comité de parents;

Retour sur le calendrier scolaire. Discussion pour la période d'inscriptions.

10. Mot des représentants siégeant au conseil;

Ustensiles : le projet pilote se passe bien.
Service de garde : les thèmes des deux journées pédagogiques de novembre sont
présentés.

11.Bons coups;

Aide à la classe : Commentaire positif pour le soutien des éducatrices pour le
projet des aides à la classe. Les éducatrices aussi prennent plaisir à participer à ce
projet. La direction présente la démarche pour la répartition des heures dans les
groupes.

Rencontre de parents : les parents mentionnent avoir apprécié le déroulement
pour les rencontres et précisent que les informations étaient claires.

OPP : II est mentionné que les enseignants communiquent directement avec la
présidente de l'OPP pour solliciter la collaboration aux activités organisées par
chacun des cycles.

12. Mot du président;

Aucun mot du président.
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13. Autres sujets;

13.1 OPP;

Le formulaire pour remplir les demandes sera envoyé à Mme Catherine Lupien.

13.2 Courd'école;

La première rencontre du sous-comité pour l'embellissement de la cour d'école a eu lieu
le 19 novembre. Les documents de référence ont été remis aux membres, durant la
rencontre. Ces derniers ont fait la lecture. Les écoles De la Rive, Louis-Lafortune,
Clothilde-Raymond et des Bons-Vents ont été sélectionnées pour la réalisation de projet
d'embellissement.

13.3 Dons;

Une lettre de remerciement signée par la direction et le président du CE a été envoyée
au Club de danse grand galop le 30 octobre 2024.

13.4 Cours d'anglais;

Un questionnement est soulevé. Comme le sujet cible un employé, la direction recadre
les pouvoirs des membres du CE et invite les parents à communiquer directement avec la
direction quand il s'agit d'un sujet de cet ordre.

13.5 Débarcadère;

Un membre parent rapporte que le cadenas est brisé sur une des portes extérieures.
Mme Stéphanie Sauvé assurera un suivi auprès du SRM.

13.6 Changement de vêtements 5e-6e année;

Un membre parent demande de voir à la possibilité que les élèves se changent avant les
cours d'éducation physique comme il se faisait avant la pandémie. La direction rapporte
le fait qu'il y a un volet des saines habitudes de vie du programme d'éducation
physique. La direction discutera avec l'équipe pour connaître les enjeux.

13.7 Inscriptions SDG en journée pédagogique;

Un membre parent demande à ce que les courriels pour l'inscription aux journées
pédagogiques du service de garde soit envoyé à partir d'une seule adresse, soit celle du
service de garde afin de faciliter la recherche dans les courriels antérieurs.
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14. Levée de la séance.

Mme Mélanie Ouellet propose la levée de la séance à 20h06.
Resolution #24-25/2341

^^L
Christian Lapalme
Président du conseil d'établissement

/^^)^â7^^ l^2^^^y^5-^
Nathalie Decamp^
Directrice (
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